

## 事故ゼロは、私達の誇りです

安全第一 スピード 車間距離 スマホ見ない 前を見る

気付いてくれよ！ 俺の車に デイ・ライト

コロナ禍 北海道内 レンタカー急増！  
道外の旅行者 「一時停止」…止まらないかもしれない

### 《危険予測》

よく事故を起こすドライバーは、危険予測ができないドライバー  
運転の上手い下手は関係ない  
慎重な運転をしてても、危険予測ができないドライバーは頻繁に事故を起こす

### 《横断歩道は歩行者が優先です》

- 横断歩道に接近する場合には…、  
横断歩道の直前で、(停止線があるときは停止線で)、停止できる速度で進行！  
(横断しようとする歩行者がいないことが明らかな場合を除く)
- 横断歩道を横断又は横断しようとする歩行者がいるときは、  
横断歩道の直前で(停止線があるときは停止線)一時停止！ 歩行者の通行を妨げない！

### 運送業の労災、とにかく多い、「転倒・転落・挟まれ」

- 鋼材、資材の積み降し作業中の、手・指・足のはさまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み降し作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み降し作業時、ユニック作業に注意しましょう
- 「吊り下」には、絶対、絶対…入らないこと 『逃げ場』の確保
- ワイヤー、フック、シャックルの安全点検

### 見直そう 「慣れ」の運転・「慣れ」の作業

## 午後5時 室蘭 信号のある市道交差点

路線バスにひかれ 自転車の高齢男性ケガ

◇交差点における自転車との接触事故に注意しましょう◇

◇どのような交通環境でも常に、「かもしれない」を予測して安全確認を徹底しましょう◇

2021/08/04 05:00

3日午後5時35分ごろ、室蘭市の信号のある市道交差点で、自転車に乗っていた男性(85)が路線バスにひかれ、右足にけがをした。男性は命に別条はなく、バスの乗員乗客7人にけがはなかった。

## 国道 直線道路 対向車線はみ出し

軽自動車同士が正面衝突

子ども4人含む、6人ケガ

◇ながら(スマホ)運転、ナビを見ながら運転、わき見運転、重大事故◇

◇デイ・ライトで知らせよう…自分の存在 はみ出し、正面衝突事故防止◇

2021/8/5(木) 21:15

5日午後4時ごろ、長崎県の国道の直線道路で軽乗用車同士が正面衝突しました。この事故で、双方の軽乗用車に乗っていた子ども4人を含む6人全員がけがをして病院に搬送されましたが、全員軽傷です。警察によりますと、軽乗用車が、何らかの理由で中央線をはみ出し、対向車線を走っていた子ども4人を乗せた軽乗用車と正面衝突したということです。

## 単独事故を起こし、道路に投げ出された男性

中型トラックに轢かれ、死亡

トラックの運転手、救護措置をとらず、逃げた

ひき逃げ容疑のトラック運転手の男性を逮捕

2021/8/3(火) 15:30

福岡県の九州自動車道で先月6日、道路に転倒していた男性(24)が死亡した事故で、3日、トラック運転手の男性(48)が過失運転致死及びひき逃げの疑いで逮捕されました。警察によりますと容疑者は、道路上に転倒していた男性を、中型トラックで轢いたあとそのまま逃げた疑いが持たれています。ひかれた男性は単独事故を起こして道に投げ出されていたとみられ、その後死亡が確認されました。